

CONSEIL DE PROMO DU 13 DÉCEMBRE ENFIP TOULOUSE

Montreuil le 12/12/2022

Monsieur le Directeur,

Nous nous retrouvons aujourd'hui pour ce premier conseil de promo de l'ENFIP Toulouse dans une période particulièrement difficile, tendue, éprouvante, pour tous les citoyens certes mais plus particulièrement pour NOUS fonctionnaires, titulaires comme stagiaires.

L'assassinat de notre collègue, aussi ignoble que malheureux a eu une répercussion retentissante non seulement sur le moral des agents de notre administration, déjà en poste ou stagiaires comme nous, comme ceux que la DGFIP voudrait pouvoir recruter que ce soit par concours ou par appel à contractuel. Bon nombre de candidats potentiels et de stagiaires se sont ainsi rendu compte que nos métiers étaient particulièrement risqués et nos missions difficiles. Or, notre administration et l'exécutif n'ont malheureusement ni aidé à en améliorer l'image ni faire comprendre l'utilité de nos métiers et de nos missions, l'utilité de l'impôt au service du bien commun.

La tribune du 8 décembre de M Fournel dans le journal Le Monde, bien que juste, arrive malheureusement un peu trop tard.

Du 01 au 08 décembre c'est 5,6 millions d'agents publics qui étaient amenés à s'exprimer dans le cadre des élections professionnelles et les résultats confirment un recul significatif de la participation. Celui-ci est largement imputable aux multiples dysfonctionnements observés, dès le premier jour, dans l'organisation matérielle du scrutin, carences dont les employeurs publics et, au premier chef, le gouvernement, portent l'entière responsabilité.

Il semble, d'ores et déjà, que la CGT reste première organisation syndicale dans les versants territorial et hospitalier. Dans le versant de l'État, la CGT maintient globalement son audience. La CGT Finances publiques maintient sa représentativité de deuxième organisation syndicale de la DGFIP.

La CGT Finances publiques, ses élus, ses militants, sont plus déterminés que jamais à défendre les droits et à porter les revendications des agents, a fortiori dans la période actuelle marquée par les attaques frontales contre le service public et ses agents, le statut, ainsi que le système de retraite.

Concernant l'ordre du jour de notre réunion, la période inflationniste touche tout le monde y compris les stagiaires de l'ENFIP. La CGT Finances publiques rappelle encore et toujours qu'aucun stagiaire ne doit y être de sa poche ! Le point d'indice n'est toujours pas revalorisé de manière significative depuis plus de 20 ans. L'indemnité de scolarité

non plus ! La CGT FINANCES PUBLIQUES demande la revalorisation de l'indemnité de scolarité de 20 % pour notre promotion et les futures.

De manière générale, les élèves demandent à ce que les questions écrites posées soit aux enseignements soit aux administratifs de l'ENFIP aient une réponse. Une fois de plus, l'utilité d'un ou une relation stagiaire serait plus qu'utile pour ce genre de problème surtout avec l'augmentation des promotions d'aujourd'hui et à venir.

Nous demandons à ce que toutes les conférences ne soient pas forcément à Clermont ou Noisiel, nous avons l'impression d'être une promotion à part des autres.

Concernant la sobriété énergétique, les élèves veulent bien faire un effort mais pas au détriment de leurs conditions de vie au travail : la température des salles de classes doivent être à minimum à 19°C, de l'eau tiède dans les toilettes est un minimum pour se laver les mains.

Nous sommes tous confrontés aux changements climatiques et environnementaux, qui nécessitent des changements économiques et sociétaux dont les services publics et la DGFIP en particulier doivent être les vecteurs de changements indispensables. Aujourd'hui, même scénario que dans toutes les crises, une fois de plus ce seront les fonctionnaires qui seront les premiers de corvée ! L'énergie et les ressources naturelles comme l'eau sont des biens communs qui doivent être sous le contrôle et la gestion de l'état pour échapper à toute spéculation.

Mais pour l'instant, en dehors d'une communication incitative et basée sur les bonnes volontés individuelles, aucun changement de cap de ce gouvernement. On ne peut que constater que l'hiver sera rude... Merci patron, merci Macron !

Concernant les techniciens géomètres, pour la CGT Finances Publiques, la nouvelle formation décidée par l'ENFIP et la DG remet en question les missions de terrain exercées par les TG.

En faisant le choix de réduire de façon drastique une formation technique (6 mois, soit 500 heures de moins sur la partie technique), l'ENFIP et la DG font un choix budgétaire de dispenser une formation moins-disante au détriment TG.

Nous reviendrons plus en détails sur les revendications de nos camarades concernant les scolarités et les conditions matérielles de notre formation lors de nos échanges.